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第4回 NTJU 新井地区
ボウリング大会！
第4回 NTJU 新井地区
ボウリング大会！

新井地区で第4回「ボウリング大会」を開催しました。新型コロナウイルス禍の中断があり、約4年
振りのイベントとなりました。
当日は、新井地区で勤務されている組合員10名の方に参加頂きました。
受付を済ませ、開会のあいさつと連絡事項の説明の後、各レーンに別れゲームスタート。
今回も、2ゲームトータルの点数で競う個人戦にて行いました。
皆さん、ストライクやスペアーそしてガターに一喜一憂し、日頃の運動不足やストレスの解消に
ボウリングを楽しまれました。　

➡
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クリックすると選択ページが開きます

自律思考で、自律思考で、自律思考で、
共に未来を切り拓こう
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ゲーム終了後、１～３位までの成績発表と表彰を行った後、今回は空くじ
なしのおたのしみ抽選会を実施しました。
最後に参加者全員で集合写真を撮影し「第4回新井地区ボウリング大会」
は終了となりました。
今回、久しぶりのボウリング大会でしたが、無事開催する事が出来ました。
これからも組合イベントを通じて職場コミュニケーションの円滑化や、親
睦を深めるきっかけになるような企画を考えて行きたいと思いますので、
その際はご参加お待ちしています。

◆新井地区メンバーや組合執行委員の方とボウリングを通じて
交流ができて楽しかったです。

◆コロナ渦でコミュニケーションが減ってしまった時期から考え
れば、また復活出来て非常によかったのではないでしょうか。

ボウリング入賞者

抽選会
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※本ページ記載の内容は、制度の概要を説明したものです。ご契約の際は「リーフレット」「ご契約のてびき（契約概要・注意喚起情報）」を必ずご確認ください。

たすけあいから生まれた保障の生協です。
「こくみん共済coop」は営利を目的としない保障の生協として共済事業を営
み、相互扶助の精神にもとづき、組合員の皆さまの安心とゆとりある暮らしに
貢献することを目的としています。この趣旨に賛同いただき、出資金を払い込
んで居住地または勤務地の共済生協の組合員となることで各種共済制度を
ご利用いただけます。

詳細は組合事務所までお問い合わせください



私たちと共に働く仲間として応援
している、自治体議員や首長を紹介
するシリーズが帰ってきました！
舞台は再び地方自治体へ──　
Returnsの第１弾、京都府議会議
員の梶原英樹さんとの対談から
出発進行～！

自治体政策

対 談対 談対 談

 梶原 英樹
京都府議会議員

（かじわら　ひでき）

●経歴
1983年5月

2002年3月
2002年3月

2019年4月
2023年4月

6日 京都市山科区東野で生まれる
山科育ち（大宅小96卒 大宅中99年卒）

京都府立東稜高校卒業
西日本旅客鉄道株式会社(JR西日本)入社
特急サンダーバード車掌 輸送指令員など経験
京都府議会議員 初当選
京都府議会議員 2期目当選
議会：農商工労働常任委員会
安心・安全な暮らしに関する特別委員会
京都府議員団野球部 事務局長

　実は政治家の道を志していたわけではなく、夢は山科駅長でした。ただ親しい友人が3人も
自ら命を絶った経験をしており、この世界に対して言葉には表せない悔しい思いをしていたと
ころ、偶然とは思えないタイミングで、ある国会議員や組合、地域から立候補の打診がありま
した。亡くなった友人のお母様に相談したところ、声なき声に応えてほしいと話され、私も誰
かのためになれば！と心を決め、今、京都府議会議員としてお話をさせていただいておりま
す。忘れてはいけないのは“働く者の立場”です。諸般の事情で無所属になりましたが、“働く
者の立場”だけは変えてはいけないと思っています。安心して仕事ができる環境をつくってい
けるよう、ヌヴォトンの皆様と連携してこれからも活動して参ります。

議員になる『志』・きっかけは？

■誰もが安心して働いて暮らすことができる社会
まずは、働く者の立場として30年間賃金が上がらない社会をなんとか変えたいと思ってい
ます。例えば106万円の壁、130万円の壁、いわゆる年収の壁が年間所得の上がらない原因
でもあり、生計を共にするパートナー、とりわけ女性の活躍を抑える要因になっていると考え
様々に訴え、京都府としても年収の壁対策セミナーを開催するなど取組を強化しています。
■オーバーツーリズムを解決する京都のまちづくり
もう一つは、オーバーツーリズム対策として“人の流れ”を変える取組みにチャレンジして
います。京都を訪れる方のほとんどが京都駅から観光をスタートされることで、バスの車内が
混雑します。また、その対策でバスの本数を増やすため、さらに渋滞が発生します。途中のバ
ス停から乗車できないとの声も耳にします。これらを解決するために、山科駅から観光をス
タートしていただく仕組みができないかと考えています。これまで京都府や京都市ではあら
ゆる方法で山科駅のサブゲート化を進めて参りましたが、ハード面でもっと変えていく必要があります。
私が立候補する前から提案をしているのは、関西空港から来る特急“はるか号”の山科延伸です！これが実現でき

れば、山科から地下鉄東西線に乗って平安神宮や南禅寺、醍醐寺へスムーズに移動もできますし、京都駅の30番のり
ばが空くことから、嵯峨野線の増便も実現が可能です。想像だけでもワクワクしませんか？　ぜひご期待ください！

議員としてのライフワークは？

京都駅構内の大型看板　観光客に駅前の市バスではなく、
周辺駅を起点としたルートを利用するよう呼び掛けている

JR京都駅30・31番ホーム　奥が山科方面、手前が二条/西大路方面
現在、関空特急“はるか”は30番線（写真右）に入線している

ReturnsReturnsReturns
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国鉄が民営化されてから30年が経ち、地域により光
と影の両面がクローズアップしてきました。新幹線に
関しては東京中心で路線が整備されており、西日本
がやや置き去りにされている感があります。この状
態が長く続くと関西経済圏の地盤沈下の加速が懸念
されます。人口減のトレンドが急に変わることはな
く、内需の減少基調が必至です。これは、特に京都のような観光都市においては、地域経済
における観光収入の依存度を加速する要因にもなりえます。今回、鉄道にフォーカスをあて
てお話を伺いましたが、鉄道は単なる移動手段のみならず、まちづくりの根幹である前提に
立って地域行政を考えていくことの大切さを再認識しました。

対談を終えて…

山 本  明 広
（執行委員長）

三 村  眞 充
（副執行委員長）

堀 江  慎 一
（副執行委員長）

小 田  一 義
（書記長）

［ 対談メンバー ］

　ずばり、北陸新幹線の京都、新大阪延伸です。この問題を解決することも私の使命ではないかと最近思い始めてい
ます。ヌヴォトンの方も北陸の事業所への出張にサンダーバードをよく利用されていると思いますが、敦賀乗換えは
不便な思いをされているのではないかと心中察するにあまりあるところです。1日も早く、関西と北陸を結ばなけれ
ば、東京一極集中が続き、日本の均衡ある発展はできないと考えています。
　既に決まっているはずだった、小浜・京都ルートは環境面や建設費の高騰などの理由
から、いま米原ルートが再浮上しています。鉄道会社出身の議員として、お伝えしたい
のは米原ルートは“そんなに甘くない”ことです。実現には、まず前提として滋賀県が並
行在来線の経営分離（第３セクター化）に同意することになっており、極めて困難です。
また、北陸新幹線と東海道新幹線は、そもそも保安システム※がまったく異なります。米
原終点ではなく、京都、新大阪に延伸するにはシステム統一の改造工事が欠かせず、そ
のために片方の新幹線を数十日単位で止めなければならず、現実的ではありません。
　一方で、雷鳥号が走っていた時代から、関西と北陸は経済だけでなく、文化、スポー
ツ、教育など様々に連携をしてきました。一刻も早く鉄道網を整備して“心の距離を縮
める”ことが急務です。何がベストなのかを見極め、府民に説明を尽くしたいと考えて
います。
※信号装置や脱線対策が東海道新幹線と北陸新幹線とで異なるため、現状では直接つなぐことができない。

鉄道会社出身の梶原さんだからこそ取り組むべき重要課題は何でしょうか

近場での推しとしては、国内屈指の規模を誇る京都鉄道博物館です。鉄道に関する展示物が
質、量ともに圧巻していることに加え、鉄道を中心に歴史や文化も総合的に学べる場所に
なっています。また、私の地元の山科には、史跡と文化遺産も数多く存在しています。実は、
地元以外の人にはあまり知られていませんが、山科は京の都よりも長い歴史があります（平
安京の1200年に対して山科は2000年といわれている）。有名なところでは、山科で最古の
神社として知られている岩屋神社。岩屋殿と呼ばれる陰陽の巨岩が特徴で、パワースポット
としても知られています。近くの「松庵」という京料理屋は、知る人ぞ知る名店です。訪れる
際にはぜひ予約してから行かれることをお勧めします。
　少し足を延ばすとすれば、海の京都を代表する伊根の舟屋がおすすめです。漁師の宿に泊
まって、絶景と味覚を堪能されるのはいかがでしょうか。お越しの際はぜひ、嵯峨野・山陰線
の特急列車をご利用ください！

京都の「推しアイテム」はありますか？

車掌時代

伊根町の舟屋を背景に

当日は府議会の会期中であることから、
議会棟の会議室で対談を実施しました
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公式url www.kyotorailwaymuseum.jp京都鉄道博物館に行ってきました!編集部より

京都から嵯峨野山陰線で一駅、新しくできた「梅小路京都西駅」にある国内有数の規模の鉄道博物館です。正面のプロムナー
ドには、初代新幹線０系の第1号車など、時代を象徴する3台の車輛が出迎えています（左）。その奥にあるもう一つの屋外展示
スペース「トワイライトプラザ」の天井には、1914年に建設された2代目京都駅の上屋鉄骨の一部が利用されています(中)。
このように、この博物館には貴重な文化財が数多くありますが、特徴的なのは、扇型の梅小路蒸気機関車庫とその中心にある
転車台（ターンテーブル）があり、一日に数回、実際に機関車が転車台に載って入れ替えされます。今回、蒸気機関車の方向転
換に加え、石炭と水の補給に立ち会うことが出来ました(右)。この博物館は現役の梅小路機関区としても機能しており、車庫内
では機関車の整備点検などが行われ、技術
の伝承拠点としても活用されています。
7月13日から9月23日まで子どもに大人
気の鉄道玩具プラレールをテーマにした
「プラレールフェスティバル」が開催予定。
夏休み中は無休です（9月3日まで）。
ぜひご家族揃ってお出かけください！
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5 月経営概況

目標比 前年比

売上計画に対して
95%以上
100%未満

なら
100%以上

なら
95%未満

なら

京都府議会に行ってきました

傍聴席（画面上）
傍聴席は170席用意されています。梶原議員が
発言する日は30人くらいですが、これはトップレ
ベル数だということで、通常は10人程度だそう
です。ちなみにこの写真は議長席から撮影して
います。

執行機関席
議長席の両サイドにあり、議員側から見て右側の議長席に一番
近いところが知事席になっています。2時間後の本会議(代表質
問)を控え、各席には筆記用具が準備されていました。

氏名柱
京都府議会の定数は
60名で、すべて指定
席です。各議員は自分
の氏名柱を立てて着
席します。

【おまけ】
議場最後列の扇風機
京都府議会棟は昭和44年
（1969年）の完成。既に50年
超経過し、空調の効きは弱
いそう。この光景は6月定例
会の風物詩になっています。

京都府議会は市営地下鉄烏丸線の丸太町駅から北東の京都府庁舎正門からすぐ西方、
徒歩10分の議会棟の中にあります。議会棟は地上3階、地下1階となっており、2階部分の
議場、3階部分の傍聴席のほか、議会図書館や委員会審議を視聴できるモニター視聴
コーナーが設置されています。
京都府議会では、誰でも議会事務局に申し込みすれば見学することができますが、訪問
当日は午後1時から本会議が開催予定だったため、一般の受け入れはありません。今回、
議員を通じて特別に本会議直前の議場を見させてもらうことができました。
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第7期・8期 職場統括委員コラム
皆さんの職場を担当いただいている統括委員の皆さんを月替わりで紹介するコラム、
第6回目は品質＆ロジスティクスセンターで統括委員をされています5名の方です。

品質&ロジスティクスセンター
信頼性保証部
信頼性保証課

廣瀬  浩一

私は、QLC(品質&ロジスティクスセンター)で主にA006・
A007・A008開発品種の製品認定に携わっています。
普段はC棟6階での勤務で、自宅～長岡京の77kmを、渋滞
回避のため5時台に自宅を出発し車通勤しています。

私は競馬が趣味で休みの日には妻や友人と競馬場に行ったりもしていま
す。皆さんは競馬場といえばどのようなイメージを持たれていますでしょう
か？私自身は昔、競馬場といえば、帽子を被り競馬新聞を持ったおじさんば
かりいるような少し暗いイメージを持っていました。現在もそのような玄人
みたいな方々もいらっしゃいますが、家族連れや若い大学生等のグループの
方々などがたくさん来られているのを見ます。
写真は昨年に改装が終わりリニューアルオープンした京都競馬場です。昔の
京都競馬場に行ったことはないので比較は出来ないのですが、非常に綺麗
で明るい場所になっています。場内には子供が遊ぶゾーン（公園や屋内遊び
場）や、女性専用のリラックススペース（UMAJO SPOT）等もあります。ま
たイベント時にはフードフェスを開催していたり、普段の日でもキッチン
カーが出ていたりもします。
競馬が好きな方で最近競馬場に行かれていない方も、これまで競馬を見たこ
ともない方も、一度新しい京都競馬場に行かれてみてはいかがでしょうか。

私は品質＆ロジスティクスセンターで
DSP製品の品質保証業務に携わっています。

トンネル愛好家、
日本で3番目に長い
道路トンネル(飛騨T)
の入り口に降り立つ

トンネル愛好家、
日本で3番目に長い
道路トンネル(飛騨T)
の入り口に降り立つ

トンネル愛好家、
日本で3番目に長い
道路トンネル(飛騨T)
の入り口に降り立つ

温泉同好会メンバー2名、
夕食のセルフ海苔巻きスタイル
を前にワクワクするの図

温泉同好会メンバー2名、
夕食のセルフ海苔巻きスタイル
を前にワクワクするの図

温泉同好会メンバー2名、
夕食のセルフ海苔巻きスタイル
を前にワクワクするの図

品質＆ロジスティクスセンター
品質保証部
品質保証二課

小林  和裕

私の家族は旅行好き揃いのため、毎年のカフェテ
リアポイントを旅行費用補助に全振りのうえ対応
しています。子供たちが二人とも10歳未満と小さ
いことから移動距離をあまり長くできませんが、
サービスアリアでご当地の名産を食べつつ、日が
暮れないうちに目的地に到着するような、のんび
りスケジュールで安全運転しています。往路では、
トンネル愛好家の下の子が『今回で一番長いトン
ネルはどれか』と必ず尋ねてくる(復路では運転手
の自分以外みんな爆睡するので往路限定です)た
め、走行ルートの下調べは欠かせません。宿泊先
で露天風呂付き客室とすると、上の子の主導で
『誰が一番多く温泉に入るか』選手権が開催され、
上の子が夕食前後、早朝など回数を重ねまくって
優勝します。一度泊まった宿はリピート不可、とい
う妻ルールが設けられている関係上、なるべく毎
回行き先を変えて（白浜・城崎・下呂・伊豆・道後・皆

生）いますがネタ切れ気味
です・・・ので、近畿圏で穴
場の温泉がありましたら、
ぜひ教えてくださいね！

サイダーそっちのけで
熊型シャーベットに夢中、
この後グラスをひっくり返し
号泣→もう一杯サービス
してくれました。。。

サイダーそっちのけで
熊型シャーベットに夢中、
この後グラスをひっくり返し
号泣→もう一杯サービス
してくれました。。。

サイダーそっちのけで
熊型シャーベットに夢中、
この後グラスをひっくり返し
号泣→もう一杯サービス
してくれました。。。

ゴール前ゴール前ゴール前

実はサンリオデザイン実はサンリオデザイン実はサンリオデザイン
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私は、QLC ISP管理部門において、
ISPシステムのしくみ提案～導入・運用定着までの

業務に携わっております。

品質＆ロジスティクスセンター
調達部
調達一課

宇佐美  翔太

私は、QLC調達部で主に北陸拠点調達、合理化、
購買、オペレーション改善といった業務に携わっ
ています。普段はC棟6階で業務しております。

　私は、30代に突入し怠けた体を鍛えなおそうと
思ったことをきっかけに小中高と水泳をやってい
て体力に自信があったのでトライアスロンを始め
ました。トライアスロンは、「水泳」、「自転車ロード
レース」、「長距離走」の3種目を順番に行う総合
競技で、私が最初に挑戦したコースは「オリンピッ
クディスタンス」といわれるトライアスロンの平均
的なもので、水泳1.5km、自転車40km、長距離走
10kmで大体2時間少々でゴールします。この競技
に対しては過酷なイメージを持っていましたが、実
際にレースに出てゴールしてみると清々しい気持
ちになれる魅力的な競技と感じています。

それだけでなく、トライアスロンをした効果は仕事
にも好影響を出してくれます。フルタイムで働い
ていますが、上手に時間を捻出して、練習します。
その練習も徹底的に効率を考えるようになりま
す。最小限の時間で、最大限の効果を得るために、
いつも工夫や改善のしどころを探しています。こ
の影響により自分のマインドがアクティブに変わっ
ていきました。
体は中々締まらないので、困っていますが・・・トラ
イアスロンを通じて私は、生きていることの実感
と手ごたえを感じる貴重な機会を得られたと思っ
ています。

品質＆ロジスティクスセンター
ISP管理部
ISPシステム課

檀上  義樹

原爆ドーム原爆ドーム原爆ドーム

京都の南丹市で開催された大会
総合2位
京都の南丹市で開催された大会
総合2位
京都の南丹市で開催された大会
総合2位

左記の成績により日本選手権に参加左記の成績により日本選手権に参加左記の成績により日本選手権に参加 日本選手権のスタートシーン
宇佐美は中央部分
日本選手権のスタートシーン
宇佐美は中央部分
日本選手権のスタートシーン
宇佐美は中央部分

5年前の執行委員コラムでは、地元「尾道」の旅を
紹介。今回は第二弾として、「広島」の旅を紹介し
ます。とは言うものの、出不精の私が、プライベー
トで広島（市内）を訪れるのは、数十年ぶり、大き
な期待と少しの不安を感じながら、市内・周辺を散
策しました。皆さんは、「原爆ドーム・平和祈念展示
資料館」や「世界遺産の島の宮島」を訪れたこと
はありますか？平和祈念展示資料館は、臨場感溢
れる展示や外国人観光客の多さ、世界平和への関
心の高さを感じ、一方、宮島は、海に浮かぶ大鳥居
や厳島神社をはじめとする多くの荘厳な寺社や伝
説の残る史跡、趣深い町並みがはるかな時を越え
て島の歴史を語りかけているように感じました。
是非、足を運んで頂き、その歴史を肌で感じてほ
しいと思います。
ところで、最近、YouTubeで話題となっている安
芸高田市を皆さんはご存じでしょうか？広島市内
から車で1時間、神楽門前湯治村で定期的に開催
されている伝統芸能の「神楽」はお勧めです。鑑
賞後は、「神楽の魅力に引き込まれ、舞台と客席が
一体となり、感動に包まれる」そのような感覚を覚

えました。日本には様々な伝統芸能があります。こ
の神楽を鑑賞・体感し、古き良き日本の伝統芸能
に触れてみてはいかがでしょうか？

宮島宮島宮島 神楽（安芸高田）神楽（安芸高田）神楽（安芸高田）

お勧めのごはん
【広島市内】お好み焼き（お好み村（八昌））

汁なし担々麺（くみまつ+武蔵坊）
【宮　　島】あなご飯

是非、ご堪能ください。
今回訪れた場所
原爆ドーム／平和祈念資料館、宮島、安芸高
田市、広島城、大和ミュージアム(呉市)、
MAZDAスタジアム
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Azalea  2024.7.5

私は、品質＆ロジスティックセンターで
OSATのWaltechにおける

組立技術全般を担当しています。

品質＆ロジスティックセンター
OSAT管理部
組立技術課

松村  和彦

二上山(自宅前より)二上山(自宅前より)二上山(自宅前より) (東塔)　當麻寺双塔　(西塔)(東塔)　當麻寺双塔　(西塔)(東塔)　當麻寺双塔　(西塔) 蹴速塚蹴速塚蹴速塚

私の自宅周辺について紹介したいと思います。私
は奈良県に住んでおりますが、奈良で皆さんが思
い浮かぶ奈良の大仏や鹿といった奈良市ではな
く、奈良県の中央部西側の葛城市になります。近く
に二上山 ( にじょうさん / ふたかみやま :
515m/474m)があります。子供の頃から見慣れ
た風景になりますが、雄岳と雌岳の配置がきれい
でこの景色を気に入って引越しされる人が多くお
られます。二上山の麓に當麻寺(たいまでら)があ
ります。ここには創建時(奈良時代～平安時代)か
らの双塔(東塔/西塔)が現存する日本で唯一の寺

院として知られています。久しぶりに参拝しました
が伽藍の名前を示す大きい看板がいたるところに
立っていて寺の趣きが無くなっていました。當麻
寺の参道を東に500m程度進むと歴史の教科書に
載っていた相撲の始まりとされる野見宿禰(のみ
のすくね)と天覧相撲をした當麻蹴速(たいまのけ
はや)の蹴速塚があります。ただし相撲といっても
力(すまひ)と言って殴るや蹴りが有りの試合で

した。また、我が地域は相撲は盛んではありません
し、出身力士も聞いたことないです。歴史散策が
お好きな方は一度お越しください。
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Welcome Forum 開催報告Welcome Forum 開催報告
新たに6月にヌヴォトン テクノロジージャパン労働組合の組合員になられた方を対象に、

6月24日にWelcome Forumを長岡京拠点の組合事務所にて開催しました。
　山本執行委員長の入組歓迎のあいさつの後、執行部より、組合活動紹介や共済説明会、

進藤ひろゆき長岡京市議会議員より暮らし改革の取り組みについての紹介を行い、
労働組合の意義や役割、想いについて皆さんと共有しました。

今後も新入組合員を対象に、新入組合員となられた月にWelcome Forumを開催していきます。

皆さんの今後の益々のご活躍を期待します！々々々々々々々のののののののののののご活活活活活躍活躍をを期期期活躍ををご活躍をを躍躍をを期期待待待待待待待待待待待しししししししししししししししししししししままますすすすすすすすすすすすすすすすす！皆皆皆皆皆皆皆皆ささささささささささんんんんんんんんんんんんんんんんんんんんんのののののののののののののの今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今後後後後後後後後後後後後後後後後後後ののののののののののの益益益益益益益益益益益益益益益益益益々々々々々々々々々々々々々々々々々々々々のの益々々々々々々々々々々々々々々々々々々々々々のの々々々々々々々々のののののののののののごごごご活活活皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆ささささささささんんんのののののののののの今今皆さんの今後の益々のご活躍を期待します！

新たに組合員になられた皆さん

組合員となられた月にWelcome Forumを開催して組合員となられた月にWelcome入組合員を対象に、新入組合員となられた月にWelcome

新新新新新新新新新たたたたたたたたたたたたたたたたたたたたたににににににににににににににに組組組組組組組組組組組組組組組組組合合合合合合合合合合合合合合合合合合合合合員員員員員員員員員員員員員員員員員にににににににににににににににににににななななななななななななななななななららららららららららららられれれれれれれれれれれれれれれれれたたたたたたたたたたたたたたたたたたたたた皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆さささささささささささささささんんんんんんんんんんんんんんんんんんんんん新たに組合員になられた皆さん
※敬称略、順不同

中川　尚人

久保　聖也

郭 　 季 真

技術開発Ｃ デバイス開発部 チップデザイン課 第二係

バッテリー・アナログソリューションBG マーケティング部 マーケティング二課

品質＆ロジスティクスC ISP管理部 生産管理二課 一係
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Azalea  2024.7.5Aza

知知 ていま たか?しっ知 ていま たか?しっ

海外での“不測の事態”に慌てる前に知っておきたいＱ＆Ａ

Kenkou_2024_h1h4.indd   2 2023/11/15   11:44

『電機連合けんこう共済』は海外旅行でも
補償があります。

『電機連合けんこう共済』は海外旅行でも
補償があります。

海外旅行前に準備しておくことはありますか？

衛生環境や流行中の感染症は渡航先の地域で様々です。外
務省「世界の医療事情」や、厚生労働省検疫所などで、事前
に渡航先の情報収集をおすすめします。特に都市部から遠
く、医療機関が少ない地域に渡航する場合は、万一のために
も予防接種をおすすめします。

Ｑ１ 海外旅行保険が付帯された
クレジットカードを持っていますが、十分ですね？

海外の医療費も補償する海外旅行保険が付帯されているク
レジットカードですが、内容はさまざまです。必ずご自身が加
入しているカード会社のホームページや問い合わせで確認
して、十分な補償がカバーできているか判断してください。

Ｑ4

持病かあれば海外旅行保険に入れないと聞きました。
他に補償の手段はありますか。

一般的にクレジットカードに付帯されている保険は持病
の悪化による補償は対象外である場合がほとんどです。
また、インターネットで加入する海外旅行保険は持病か
あると入れないことか多いようです。このような保険の
中にはネット申し込みができなくても代理店では取り
扱っている場合もあります。保険の代理店で相談するこ
ともできますが、旅行代理店を通じて海外旅行を申し込
む場合、海外旅行保険の代理店を兼ねているところもあ
りますので、相談してみるのも良いと思います。

Ｑ5

電機連合けんこう共済に入っています。
海外旅行保険は必要ありませんか？

いいえ。補償されない分は別に加入する必要があります。電
機連合けんこう共済で給付の対象となるのは、入院に関す
る費用とケガによる通院であり、医療費そのものは保障され
ないことに注意が必要です。また、日常生活サポート特約に
加入することで、賠償責任、携行品損害も補償されます（※
詳細はパンフレットにて確認）。特に北米では医療費は高額
となるため、海外旅行保険でカバーすることを勧めます。海
外旅行保険に加入するもう一つのメリットはキャッシュレス
治療サービスです。これは、現地での治療費を損保会社から
病院へ直接支払うシステムで、クレジットカードが使えなく
ても、カードの限度額を超えても安心です。ただし、注意点
は、損保会社が提携している病院に限られること。そのた
め、病院に向かう前に、損保会社のサポートセンター（ほとん
どが24時間日本語対応）に連絡して、現地の病院を紹介して
もらうようにしてください。

Ｑ3

▲

参考url
日本損害保険協会

「Q&A 海外旅行傷害保険」

https://soudanguide.sonpo.or.jp/body/q080.html

東京都電機健康保険
「立て替え払いをしたとき」

https://www.denkikenpo.or.jp/member/benefit/refund_a.html

厚生労働省検疫所
「海外で健康に過ごすために」

https://www.forth.go.jp/index.html

外務省
「海外渡航・滞在─世界の医療事情」

https://www.mofa.go.jp/mofaj/toko/medi/

海外旅行に持っていったほうが良いものはありますか？

持病がある方は処方薬を十分用意すると良いでしょう。持病
がなくても、飲み慣れた市販薬を準備しておくと安心です。
万一渡航先で病院にかかった場合に備え、英文診断書の
フォーマットを印刷しておきましょう。フォーマットはWEBサ
イトにも掲載されていますが、電機連合けんこう共済に加入
されている方は、共済加入者のページ●から手に入れること
ができます（ユーザー名とパスワードは加入者のしおりに記
載されています）。

Ｑ2

海外の病院で支払ってしまいました。
返してもらう方法はありますか。

もちろんです。海外の医療機関で受診した際に支払った
医療費も「療養費」として払い戻しを受けることができま
す。ただし、国内の場合と異なり、いくつか注意が必要で
す。まず、支払った費用のすべてが給付の対象とならない
ことがあります。治療水準や治療費は国ごとに異なるた
め、海外の病院で発行された診療内容明細書と領収明細
書に基づいて、国内の健康保険で定めた治療費を基準に
算定した額が給付の対象となります。請求には診療内容
明細書、領収明細書、渡航の事実が確認できる書類（パス
ポート等）の写し、海外の医療機関等に照会を行うことの
同意書の添付が必要になります。申請書は東京都電機健
保の申請書ダウンロードページ●から入手し、ヒューマン・
リソース・パートナーズ（宛先は人事のSharePointペー
ジに記載）に提出します。

Ｑ6

組合員と家族合わせて23万人が加入する「電機連合けんこう共済」───
パンフレット●には「国内・国外とも補償」とある通り、海外においても幅広い補償があります。例えば、海外旅行中の
ケガや病気で入院してしまったときの費用も補償。海外旅行保険にはいろんなオプションがあり、たくさん特約を付
けると保険料が高くなることも。賢く掛けて、余った費用を旅行プランに積み増して旅を有意義に楽しみましょう !

https://www.ntju.jp/wp/wp-content/uploads/2024/06/2024_kenkou.pdf
https://kyosai.jeiu.or.jp/members/kenkou/
https://www.denkikenpo.or.jp/member/application/form.html
https://www.denkikenpo.or.jp/member/application/form.html
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お名前

担当職場統括委員

担当職場委員

ご意見、ご感想

応募用紙
2024.7.5  第189号

E-mail NTCJ_union_kouhou@nuvoton.com

応募期間 2023年8月号 ～ 2024年7月号

抽　　選 2024年8月

よりよい紙面づくりを目指し
　　皆様からの声を紙面に反映させていきたいと思います。

アンケートの
お願い

興味を持った記事2つに
チェックしてください。

切り取り線 切り取り線

今月のアンケート締め切り ２０24年7月31日（水）

応募方法

下記①～③の方法で応募可能です！
①応募用紙に記入して組合窓口の抽選箱へ入れる。
②NTJUホームページのAzaleaアンケートから応募する。
③応募用紙の内容を下記メールアドレスへ送付する。

AzaleaAzaleaAzalea

ご応募いただいた方から抽選にて
素敵な商品を進呈します

□  ①第4回 NTJU 新井地区ボウリング大会！
□  ②住まいる共済制度改定のご案内
□  ③自治体政策対談Returns 京都府議会議員 梶原 英樹
□  ④京都府議会に行ってきました
□  ⑤5月経営概況
□  ⑥第7期・8期 職場統括委員コラム
□  ⑦近畿ろうきんからのお知らせ
□  ⑧Welcome Forum 開催報告
□  ⑨PGU福祉共済センターからのお知らせ
□  ⑩電機連合けんこう共済からのお知らせ
□  　Let’s Crossword
□  　アンケート

Azalea  2024.7.5

今月のテーマ：海 □を並べ替えてことばを完成させてください

正解者から抽選で3名の方にささやかなプレゼントを
進呈させていただきます。積極的なご応募お願いします！

5月号の当選者は廣崎 花夏さん、楢岡 浩喜さん、渡邊 真聡さんです！
おめでとうございます。

今月のテ ：海 □を並 替え とばを完成させ くださ

Let’s Crossword
解答欄

①海の○○ 茶の○○ 森の○○ ○○に共通して入る漢字2文字は
②定期的に人や貨物や乗り物を運ぶ船舶
③奈良県二上山麓にあり、創建時からの双塔が現存する寺院
④白浜・城崎・下呂・伊豆・道後・皆生、これらに共通するものは
⑦船や航空機などの乗組員やボート競技でチームを組む選手のこと
⑧マリンレジャーの一つで空気を詰めたタンクを背負って潜水する
　魚などが群れを作り季節的に移動すること
　船舶の位置確認の目標となる、沿岸に設置された構造物
　100周年を記念しリニューアルされた、淀が最寄り駅の京都○○
○○○○

　船首（船の進行方向）を右に向けるための舵の取り方
　船舶の建造、修理などをするための施設

た
て
の
カ
ギ

よ
こ
の
カ
ギ

⑤ボウリングで10本のピンを1度で全部倒すこと
⑥トライアスロンの一種で合計約50kmの競技は○○○○○○ディスタンス
⑨疑似餌を使って魚を釣る「○○○釣り」
⑩主として国や都道府県の行政機関において地方に置かれる補助機関
　海外での一部医療保障にも対応する電機連合の○○○○共済
　鉄道において列車乗務員、駅等に業務指示を行う現業機関
　海など水面に浮かべる構造物。ビーチでは遊泳禁止区域の境界に設置さ
れる

　神楽門前湯治村で定期的に開催されている伝統芸能の「神楽」で知られ
る市

　Azalea今月号の政策対談で訪問した京都府議会近くの正門前の通り
　海面に設置されたマークを決められた回数、順序で回りながら着順を競う

タンス

関
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6 月号の答えスイカワリ1
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ジ ユ ク
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ラ　フデザインセミナー
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タスキ

バ 　 ビ オ

こちらから
回答を
お願い
します

https://ssl.form-mailer.jp/fms/d0d9c9de704070
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